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Aos vinte e oito dias do mês de junho de 2018, às oito horas, no Centro Empresarial,
sito à Rua Elias Scalco, 405, Centro, na Cidade de Francisco Beltrão/PR, conforme
convocação distribuída  na  forma de  costume,  reúnem-se  os  membros  do  Comitê
Gestor/Conselho do Trabalho, em sessão ordinária, com a seguinte pauta do dia: I –
Comunicação de impedimento do Presidente e posse do Suplente – Bancada dos
trabalhadores; II – Análise de Concessões Industriais; III – Assuntos Gerais –Nos
assuntos gerais discussão e votação da Resolução 35 e 36/2018 e informações sobre
o programa de permutas dos Distritos Industriais e informações sobre propostas com
a Fomento Paraná.  Havendo número suficiente de membros presentes em segunda
convocação, o Senhor Presidente, deu início à programação, agradecendo a presença
de  todos,  declarando  aberta  a  presente  sessão,  com  uma  saudação  inicial  aos
presentes. Informou que o presidente eleito e empossado na última reunião senhor
Jose Carlos Kniphoff declarou-se impedido de continuar na Presidência do Comitê
por fazer parte do Legislativo Municipal. Colocou-se então o nome do seu suplente
Carlos Alberto de Andrade, também da bancada dos trabalhadores, sendo o mesmo
aclamado por unanimidade dos presentes, considerado eleito e empossado no cargo
de Presidente do Comitê Gestor/Conselho do Trabalho pelo prazo de um ano a partir
de hoje. Prosseguindo o Presidente  assumiu a mesa dos trabalhos, colocando em
apreciação o Parecer nº 171/2018 que autoriza o Executivo Municipal a conceder 20
horas máquinas em serviços para melhorar e aumentar a estrutura operacional da
empresa Bruna Rodrigues Thomé – EPP, localizada no Distrito de Nova Concórdia.
Após as discussões, posto em votação foi aprovado por unanimidade. Em segundo
lugar foram propostas as Resoluções nº 35 e 36/2018 que orientam o Poder Público
Municipal  a  reaver  os  bens  concedidos  para  as  empresas:  35/2018-  Indústria  de
Móveis Madeclap Ltda – Criart.  Solicita-se que a autoridade municipal retome a
posse do bem em concessão à empresa referente à lei nº 4.009/2012, pelos motivos
constantes  do  Artigo  6º  da  referida  lei,  pela  falta  de  cumprimento  dos  encargos
estabelecidos.  A decisão tem por base vários relatórios de visitas dos Conselheiros
que sempre encontraram problemas com referência ao estabelecido em contrato de
concessão.  Constatou-se  também que  a  empresa  está  praticamente  fechada,  com
algum  preposto  lá,  e  sem  registro  de  funcionários.  Após  discussões  posto  em
apreciação  foi  aprovado  por  unanimidade.  Resolução  nº  36/2018  –  Sermatic
Automação Industrial Ltda. Conforme disposto na Lei nº 4.192/2014, pelos motivos
constantes no Artigo 6º, não tendo cumprido encargos compactuados, principalmente
quanto à geração de empregos.  Orienta-se a autoridade municipal a reaver o bem
com urgência.  Após discussões, posto em apreciação, foi aprovado por unanimidade.
Em seguida o senhor Presidente cedeu a palavra ao Secretário Inácio Pereira que
falou sobre o projeto da Ag Tecnology Comércio e Montagens de Silos e Secadores
com participação de empresa espanhola. Disse que os estudos e tratativas estão bem
adiantados  e  que  o  Município  está  com carta  de  intenção  sobre  a  atração  desta
empresa para Francisco Beltrão. Os membros do Conselho deram como sugestão que
o município adquira nova área de terras para fins industriais e que ali poderá ser
alocada as empresas interessadas. Inácio também passou informações sobre a BRF



que  está  anunciando  o  fechamento  da  unidade  de  abates  de  perus  em Francisco
Beltrão, que ele e o prefeito solicitaram audiência com os diretores da empresa, mas
eles mesmos ainda não possuem informações concretas sobre a decisão. O que se
sabe  é  que  a  empresa  anunciou  oficialmente  o  fechamento  desta  unidade  e  que
acarretará  muitos  transtornos  para  o  município.  Nas  próximas  reuniões  haverá
melhores informações. Várias preocupações foram manifestadas pelos Conselheiros
referente ao problema da CONAB. Firmou-se que o Secretario Inácio e o Presidente
do  Conselho  marcarem  uma  reunião  com  o  senhor  Prefeito  e  o  Departamento
Jurídido do Município sobre a situação atual daquele conjunto industrial. Por último
o senhor Secretário informou sobre o andamento das propostas de permutas com os
Distritos Industriais Ulderico Sabadim e Romano Zanchet e disse que as negociações
estão avançando e que 20 empresas já protocolaram intenção de negociação. Disse
também que foram entabuladas conversações com Diretores da Fomento Paraná para
possível financiamento às empresas participantes e que os departamentos jurídicos
estão conversando para acertarem o modo destas transações. Nada mais havendo a
ser apreciado o senhor presidente declarou encerrada a sessão e eu Secretário lavrei a
presente ata que após lida, vai assinada por mim e por quem mais assim o desejar.
Francisco  Beltrão,  28  de  junho  de  2018.  (a)  Itacir  Camilo  Rovaris,   Debora
Salvadori,  Gildo R de Lima,  Carlos  Alberto  de Andrade,  João Machado,   Inacio
Pereira, Derli Leal,  Luciana Dani,   Marystela Valdameri,  Syrlei Zapelini,  Antonio
C da Silva, Valdecir Priester,  Angela Paludo,  Alexandre Lizardo.

                                                 

                                                   D E C L A R A Ç Ã O
Declaramos para  os efeitos legais que esta é a 235ª ata de Reunião do Conselho do

Emprego e Relações do Trabalho e Comitê Gestor do Município de Francisco Beltrão, e que
se acha devidamente arquivada na Secretaria Executiva deste Conselho.

                                                 Francisco Beltrão, 28 de junho de 2018. 

Itacir Camilo Rovaris                                                       Carlos Alberto de Andrade 
Secretário executivo                                                                   Presidente

                                                             Inácio Pereira
                                 Presidente do Programa Desenvolvimento Local


